

FREQUENTLY ASKED QUESTIONS

Relating to the Proposed Liquidation of FinEx Funds ICAV and FinEx Physically Backed Funds ICAV (together, the ICAVs)

Contact: info@finxcapital.com

ЧАСТО ЗАДАВАЕМЫЕ ВОПРОСЫ

в связи с планируемой ликвидацией FinEx Funds ICAV и FinEx Physically Backed Funds ICAV (совместно — ICAV)

Контакт: info@finxcapital.com

This FAQ is provided for informational purposes only. It does not constitute legal, tax, or investment advice. ETF Shareholders should take independent professional advice on their individual circumstances. The information in this FAQ is current as of the date above and may be updated as the process develops.

Настоящий документ с часто задаваемыми вопросами предоставляется исключительно в информационных целях. Он не является юридической, налоговой или инвестиционной консультацией. Акционерам ETF рекомендуется получить независимую профессиональную консультацию с учётом их индивидуальных обстоятельств. Информация в настоящем документе актуальна на указанную выше дату и может обновляться по мере развития процесса.

THE PROPOSED LIQUIDATION OF THE ICAVs

Планируемая ликвидация ICAV

1.1 What is happening with the FinEx ETFs?

The ICAVs have petitioned the Irish High Court to wind up the ICAVs and appoint joint liquidators. The petition hearing is scheduled for 29 June 2026. The purpose of the proposed liquidation is to realise the assets of the Funds and ultimately return capital to ETF Shareholders through a sanctions-compliant process (the Proposal).

1.1 Что происходит с FinEx ETF?

ICAV подали петицию в Высокий суд Ирландии о ликвидации ICAV и назначении ликвидаторов. Слушание по петиции назначено на 29 июня 2026 года. Цель планируемой ликвидации — реализация активов Фондов с последующим возвратом капитала акционерам ETF посредством процедуры, соответствующей санкционному режиму (далее — «Предложение»).

1.2 Why is the liquidation being proposed?

Since June 2022, international sanctions on Russia's National Settlement Depository (NSD) have prevented the vast majority of ETF Shareholders from accessing, redeeming, or realising value from their holdings. The ICAVs have been unable to function normally.

Over the past four years, the Board and its advisers have explored and discounted multiple alternative routes to return capital, including individual authorisations, a Belgian Ministry licence, direct and AP redemptions, deferred cancellation mechanisms, and a scheme of arrangement. None of these alternatives proved feasible. The proposed court-supervised liquidation is the only viable route that has

1.2 Почему планируется ликвидация?

С июня 2022 года международные санкции в отношении Национального расчётного депозитария России (НРД) лишили подавляющее большинство акционеров ETF возможности получить доступ к своим вложениям, погасить их или иным образом реализовать их стоимость. ICAV утратили возможность функционировать в обычном режиме.

На протяжении четырёх лет Совет директоров и его советники изучали и предлагали несколько альтернативных способов возврата капитала, включая индивидуальные разрешения, лицензию Министерства финансов Бельгии, прямые

been identified to facilitate a return of capital to ETF Shareholders in a sanctions-compliant manner.

погашения и погашения через уполномоченных участников, механизмы отложенной отмены и схемы договорённостей. Ни один из этих способов не является практически осуществимым. Планируемая ликвидация под судебным надзором является единственно возможным способом, позволяющим вернуть капитал акционерам ETF в соответствии с санкционным законодательством.

1.3 Which Funds are affected?

All sub-funds of both ICAVs are included in the proposed liquidation. Specifically:

FinEx Funds ICAV	FinEx Physically Backed Funds ICAV
FinEx Tradable Russian Corporate Bonds UCITS ETF FinEx Germany UCITS ETF FinEx USA Information Technology UCITS ETF FinEx USA UCITS ETF FinEx China UCITS ETF FinEx Cash Equivalents UCITS ETF FinEx Russian RTS Equity UCITS ETF FinEx Global Equity UCITS ETF FinEx Developed Markets ex-USA UCITS ETF FinEx Fallen Angels UCITS ETF FinEx Video Gaming and eSports UCITS ETF FinEx US TIPS UCITS ETF FinEx Emerging Markets ex-Chindia UCITS ETF FinEx US REIT UCITS ETF FinEx Blockchain UCITS ETF	FinEx Gold ETF FinEx FFIN Kazakhstan Equity ETF

1.3 Какие Фонды будут затронуты?

В планируемую ликвидацию включены все суб-фонды обоих ICAV. В частности:

FinEx Funds ICAV	FinEx Physically Backed Funds ICAV
FinEx Tradable Russian Corporate Bonds UCITS ETF FinEx Germany UCITS ETF FinEx USA Information Technology UCITS ETF FinEx USA UCITS ETF FinEx China UCITS ETF FinEx Cash Equivalents UCITS ETF FinEx Russian RTS Equity UCITS ETF FinEx Global Equity UCITS ETF FinEx Developed Markets ex-USA UCITS ETF FinEx Fallen Angels UCITS ETF FinEx Video Gaming and eSports UCITS ETF FinEx US TIPS UCITS ETF FinEx Emerging Markets ex-Chindia UCITS ETF FinEx US REIT UCITS ETF FinEx Blockchain UCITS ETF	FinEx Gold ETF FinEx FFIN Kazakhstan Equity ETF

1.4 Will the proceeds be distributed by the liquidators through the existing custody chain and remain frozen at Euroclear?

No. The Liquidation Proceeds will not be distributed through the existing custody chain (i.e. from the Fund, through Euroclear, to the NSD, and onward to investors' Russian brokers). That process would result in the proceeds being frozen at the NSD level. The Proposal has been specifically designed to address this problem by using a Distributions Administrator (Teneo Asset Solutions Limited (TAS)) to facilitate distributions to eligible ETF Shareholders. TAS is a UK company authorised and regulated by the

1.4 Будет ли выручка распределена ликвидаторами по существующей цепочке хранения и заморожена в Euroclear?

Нет.

Выручка от ликвидации (далее — «Выручка от ликвидации») НЕ будет распределяться по существующей цепочке хранения (то есть от Фонда через Euroclear в НРД и далее инвесторам через российских брокеров). Такой путь привёл бы к заморозке выручки на уровне НРД. Предложение специально разработано с целью устранения этой проблемы: для проведения выплат акционерам

Financial Conduct Authority, with significant experience in managing distributions of assets affected by international sanctions. TAS's primary function is to distribute the Liquidation Proceeds to eligible ETF Shareholders in a manner that is compliant with EU, UK and US sanctions.

ETF назначен Администратор по распределению — Teneo Asset Solutions Limited (TAS)..

TAS — британская компания, авторизованная и регулируемая Управлением по финансовому надзору (FCA), обладающая значительным опытом управления распределением активов, попавших под международные санкции. Основная функция TAS заключается в распределении Выручки от ликвидации среди акционеров ETF в соответствии с санкциями ЕС, Великобритании и США.

FOUR-STAGED PROCESS

Четырёхэтапная процедура

2.1 How will the Proposal work?

The Proposal has four stages, each a distinct legal process:

Stage 1 is a restructuring of the ICAV's affairs in connection with the anticipated Irish court-supervised liquidation. Once appointed, the joint liquidators will procure the orderly realisation of the underlying portfolio assets of each Fund, converting those assets into cash (the Liquidation Proceeds). The Liquidation Proceeds will then be transferred to TAS.

The purpose of Stage 1 is twofold:

- (i) to crystallise the portfolio to cash, thereby eliminating investors' ongoing exposure to market volatility; and
- (ii) to deliver a significant reduction in running costs by replacing the total expense ratio (the TER, which currently erodes NAV) with the substantially lower operating costs of TAS as Distributions Administrator, thereby establishing a court-supervised structure, managed by experienced sanctions and restructuring professionals, from which to engage with the relevant sanctions authorities.

Stage 2 is the commencement of the process to distribute the Liquidation Proceeds to eligible ETF Shareholders. A preferred distribution mechanism for NSD-Chain ETF Shareholders is through a European regulated broker with non-sanctioned Russian sub-custody capabilities, but the precise mechanics will be subject to regulatory approval from OFAC, the Central Bank of Ireland, and UK sanctions authorities.

Stage 3 relates to engagement with stakeholders to find a solution to resolve the sanctioned or designated securities held by four Funds and the subsequent de-authorisation of the ICAVs and the Funds.

Stage 4 relates to the application for all licences required to deal with these sanctioned assets and to effect the closure of the Funds.

2.1 Как будет реализовано Предложение?

Предложение состоит из четырёх этапов, каждый из которых представляет собой самостоятельную правовую процедуру:

Этап 1 — реструктуризация ICAV в связи с предстоящей ликвидацией ICAV под судебным надзором в Ирландии. После назначения ликвидаторы обеспечат упорядоченную реализацию базовых портфельных активов каждого Фонда с конвертацией этих активов в денежные средства (Выручка от ликвидации). Выручка от ликвидации будет передана TAS на основании договорного соглашения с ликвидаторами.

Цель Этапа 1 двоякая:

- (i) кристаллизация портфеля в денежные средства, что устраняет постоянное воздействие рыночной волатильности на инвесторов; и
- (ii) существенное снижение текущих расходов: коэффициент совокупных расходов (TER), в настоящее время снижающий СЧА, заменяется значительно меньшими операционными расходами TAS как Администратора по распределению, что позволяет создать структуру под судебным надзором для взаимодействия с соответствующими санкционными органами.

Этап 2 — начало процедуры распределения Выручки от ликвидации среди правомочных акционеров ETF. Предпочтительным механизмом распределения для акционеров ETF, входящих в цепочку НРД, является европейский регулируемый брокер с возможностями российского субкастодиального хранения без санкций. Точная механика будет определяться после получения регуляторного одобрения со стороны OFAC, Центрального банка Ирландии и санкционных органов Великобритании.

Этап 3 — взаимодействие совместных ликвидаторов с заинтересованными сторонами с целью поиска решения по санкционным или назначенным ценным бумагам, находящимся в

четырёх Фондах, а также последующее снятие авторизации ICAV и Фондов.

Этап 4 — подача заявок на получение всех лицензий, необходимых для работы с санкционными активами и закрытия Фондов.

2.2 What are the benefits of the Proposal, even before distributions are made?

Stage 1 delivers two immediate benefits:

- (i) it crystallises the portfolio to cash, eliminating investors' ongoing exposure to market volatility; and
- (ii) it delivers a significant reduction in running costs

while establishing a court-supervised structure, managed by experienced sanctions and restructuring professionals, from which to engage with the relevant sanctions authorities regarding the approvals necessary to facilitate the return of capital to eligible ETF Shareholders.

2.2 Каковы преимущества Предложения ещё до осуществления выплат?

Этап 1 даёт два немедленных преимущества:

- (i) кристаллизация портфеля в денежные средства, что устраняет постоянное воздействие рыночной волатильности на инвесторов,; и
- (ii) существенное снижение текущих расходов: при одновременном создании структуры под судебным надзором, управляемой опытными специалистами в области санкций и реструктуризации, для взаимодействия с соответствующими санкционными органами в целях получения разрешений, необходимых для возврата капитала правомочным акционерам ETF.

HOW NSD-CHAIN INVESTORS WILL BE PAID

Порядок выплат инвесторам через цепочку НРД

3.1 I hold my shares through a Russian broker and the NSD. How will I receive my money?

The Proposal includes a mechanism designed for investors holding through the NSD chain. A preferred route for distributions to NSD-Chain ETF Shareholders is through a European regulated broker network. The precise mechanics of this distribution process will be subject to regulatory approval, including from OFAC and EU sanctions authorities, before any distributions are made.

The appointment of court-appointed joint liquidators, as independent officers of the High Court, significantly strengthens the position from which regulatory approvals can be sought, establishing a judicial framework within which the relevant sanctions authorities can consider and, where appropriate, grant the necessary permissions.

3.1 Я владею акциями через российского брокера и НРД. Как я получу свои деньги?

Предложение включает механизм, разработанный для инвесторов, держащих активы через цепочку НРД. Предпочтительным способом выплат акционерам ETF в цепочке НРД является сеть европейских регулируемых брокеров. Точная механика данной процедуры распределения будет определяться после получения регуляторного одобрения, в том числе от OFAC и санкционных органов ЕС.

Важно отметить, что назначение совместных ликвидаторов по решению суда в качестве независимых должностных лиц Высокого суда существенно укрепляет позиции для получения регуляторных разрешений. Ожидается, что назначение таких ликвидаторов в рамках судебной системы позволит акционерам ETF занять более сильную позицию при обращении за необходимыми разрешениями к соответствующим санкционным органам.

3.2 Will the proceeds be credited to the NSD account at Euroclear?

3.2 Будет ли выручка зачислена на счёт НРД в Euroclear?

No. The Liquidation Proceeds will not be credited to the NSD account at Euroclear. They will be transferred to TAS, which will hold them in a dedicated account for the purpose of making distributions to eligible ETF Shareholders. Your entitlement as an ETF Shareholder will be preserved.

Нет. Выручка от ликвидации не будет зачислена на счёт НРД в Euroclear. Она будет передана TAS, который будет хранить её на специальном счёте для последующего распределения среди правомочных акционеров ETF. Ваше право как акционера ETF будет сохранено.

NON-NSD CHAIN INVESTORS

Инвесторы вне цепочки НРД

4.1 I hold through a non-NSD custody chain (e.g. directly through Euroclear or Clearstream). How will I be paid?

Non-NSD Chain ETF Shareholders will receive cash distributions from TAS on a pro rata basis, subject to verification of ownership and sanctions screening including risk-based due diligence on majority owners and controlling persons of tendered positions to ensure compliance with EU, UK and US sanctions. For these investors, the distribution process is more straightforward as it does not engage any sanctions prohibition related to the NSD.

4.1 Я владею акциями через цепочку хранения, не связанную с НРД (например, непосредственно через Euroclear или Clearstream). Как мне будет выплачена положенная сумма?

Акционеры ETF вне цепочки НРД получают денежные выплаты от TAS на пропорциональной основе при условии подтверждения права собственности и прохождения санкционной проверки, включая риск-ориентированную проверку большинства владельцев и контролирующих лиц предъявленных позиций, в целях обеспечения соответствия санкциям ЕС, Великобритании и США. Для таких инвесторов процедура распределения более проста, поскольку на них не распространяются санкционные запреты, связанные с НРД.

ELIGIBILITY AND SANCTIONS

Право на получение выплат и санкции

5.1 Who is an "eligible investor"?

An eligible investor is any ETF Shareholder who: (a) can provide documentary proof of ownership of their ETF shares; (b) holds their shares through a non-sanctioned broker; (c) is not personally designated under EU, UK, or US sanctions; and (d) can satisfy the KYC and AML compliance checks conducted by TAS and (where applicable) the relevant EU broker.

5.1 Кто является «правомочным инвестором»?

Правомочным инвестором является любой акционер ETF, который: (а) может предоставить документальное подтверждение права собственности на акции ETF; (б) держит акции через брокера, не находящегося под санкциями; (в) лично не включён в списки санкций ЕС, Великобритании или США; и (г) способен пройти проверку в рамках процедур KYC и AML, проводимых TAS и (при необходимости) соответствующим брокером из ЕС.

5.2 I am a Russian citizen or resident but am not personally subject to sanctions. Am I eligible?

Russian nationals and persons resident in Russia who are not designated persons under EU, UK, or

5.2 Я являюсь гражданином или резидентом России, но лично не нахожусь под санкциями. Имею ли я право на получение выплат?

Граждане России и лица, проживающие в России, которые не являются назначенными лицами по

US sanctions will be entitled to receive payment, subject to satisfying the eligibility criteria and completing the sanctions screening and KYC/AML process. Being Russian or residing in Russia does not, by itself, make you ineligible.

санкциям ЕС, Великобритании или США, вправе получить выплату при условии соответствия критериям правомочности и прохождения санкционной проверки и процедуры KYC/AML. Само по себе российское гражданство или проживание в России не является основанием для отказа в выплате.

5.3 What happens if I am personally subject to sanctions?

If you are designated under EU, UK, or US asset freezing measures, or if you cannot satisfy the sanctions screening, you will not receive a distribution at this time. However, your entitlement will not be extinguished. Cash attributable to you will be held by TAS until the relevant designation is lifted and payment becomes lawful. Your entitlement is preserved in suspended form.

5.3 Что произойдёт, если я лично нахожусь под санкциями?

Если Вы включены в список мер по заморозке активов ЕС, Великобритании или США, либо не можете пройти санкционную проверку, Вы не получите выплату в настоящее время. Однако Ваше право на выплату не будет утрачено. Положенные Вам денежные средства будут удерживаться TAS до снятия соответствующего назначения и наступления законной возможности осуществления выплаты. Ваше право сохраняется в приостановленном состоянии.

5.4 My broker is sanctioned. Can I still participate?

If your Russian broker is itself a designated person under applicable sanctions TAS will not be able to accept delivery of ETF securities from that broker. ETF Shareholders are responsible for satisfying themselves as to the adequacy of their own custody arrangements.

5.4 Мой брокер находится под санкциями. Могу ли я принять участие?

Если Ваш российский брокер сам является назначенным лицом по применимым санкциям, TAS, не сможет принять передачу ценных бумаг ETF от этого брокера. Акционеры ETF несут ответственность за самостоятельную оценку надлежащего характера своих договорённостей в области хранения активов.

WHAT YOU NEED TO DO

Необходимые действия

6.1 Do I need to take any action now?

No immediate action is required from ETF Shareholders at this stage. The petition hearing is scheduled for 29 June 2026. If the Irish High Court appoints joint liquidators, formal instructions for ETF Shareholders — including the process for claiming entitlements, the documentation required, and the steps to follow — will be published by TAS after the distribution process has been established.

6.1 Нужно ли мне предпринять какие-либо действия сейчас?

На данном этапе от акционеров ETF не требуется никаких немедленных действий. Слушание по петиции назначено на 29 июня 2026 года. Если Высший суд Ирландии назначит совместных ликвидаторов, TAS опубликует официальные инструкции для акционеров ETF — включая порядок заявления прав, перечень необходимых документов и этапы процедуры — после того, как процесс распределения будет организован.

6.2 What documents should I prepare?

While no formal claims process is yet in place, it would be prudent to ensure that you have access to the following documents, which are likely to be required: (a) current brokerage or depository statements confirming your holdings in FinEx ETFs; and (b) bank account details for the receipt of distributions. Further details on the specific documentation requirements will be published when the formal claims process is established.

6.2 Какие документы следует подготовить?

Хотя официальная процедура подачи заявлений ещё не начата, целесообразно заблаговременно обеспечить наличие следующих документов, которые, вероятно, потребуются: (а) актуальные выписки из брокерских или депозитарных счетов, подтверждающие наличие у Вас акций FinEx ETF; и (б) банковские реквизиты для получения выплат. Подробные сведения о конкретных требованиях к документам будут опубликованы после запуска официальной процедуры подачи заявлений.

**6.3 Will there be a formal claims procedure?
How will I be notified?**

Yes. Once the joint liquidators have been appointed and TAS has established the distribution process, a formal procedure will be published setting out the steps ETF Shareholders need to take to claim their entitlements. Instructions will be published and communicated to ETF Shareholders.

6.3 Будет ли предусмотрена официальная процедура подачи заявлений? Как я получу уведомление?

Да. После назначения совместных ликвидаторов и организации TAS процедуры распределения будет опубликован официальный порядок действий, определяющий шаги, которые акционеры ETF должны предпринять для заявления своих прав. Инструкции будут опубликованы и переданы акционерам ETF.

6.4 Is there a deadline for claiming my entitlement?

No deadline has been set at this stage. Deadlines, if any, will be communicated as part of the formal claims procedure once established. Your entitlement is preserved regardless.

6.4 Установлен ли срок для заявления моих прав?

Никакого срока на данном этапе не установлено. Сроки, если они будут предусмотрены, будут сообщены в рамках официальной процедуры подачи заявлений после её запуска. Ваши права сохраняются вне зависимости от обстоятельств.

TIMING AND PROCESS

Сроки и процедура

7.1 When will I receive my money?

It is not possible to give a specific timeline at this stage. The process has multiple stages, each of which depends on regulatory approvals and operational steps.

Stage 1 (liquidation, asset realisation, and transfer to TAS) is expected to be completed within six months of the appointment of the joint liquidators. Stage 2 (distributions to ETF Shareholders) depends on obtaining all necessary sanctions licences and regulatory approvals, including from OFAC, which is uncertain.

What we can say is that the structure is designed to put court-appointed liquidators and TAS in the strongest possible position to engage with regulatory authorities on behalf of ETF Shareholders, rather than leaving individual investors to seek permissions individually, which would not be practical for most investors.

7.1 Когда я получу свои деньги?

На данном этапе невозможно назвать конкретные сроки. Процедура включает несколько этапов, каждый из которых зависит от регуляторных одобрений и операционных шагов.

Ожидается, что Этап 1 (ликвидация, реализация активов и передача TAS) будет завершён в течение шести месяцев с момента назначения совместных ликвидаторов. Этап 2 (выплаты акционерам ETF) зависит от получения всех необходимых санкционных лицензий и регуляторных разрешений, в том числе от OFAC, что сопряжено с неопределённостью.

Вместе с тем можно утверждать, что данная структура призвана обеспечить назначенным судом ликвидаторам и TAS наилучшие условия для взаимодействия с регуляторными органами в интересах акционеров ETF, вместо того чтобы оставлять каждому инвестору самостоятельно добиваться разрешений, что на практике было бы невозможно для большинства инвесторов.

7.2 On what basis will my distribution be calculated?

Your distribution will be calculated on a pro rata basis by reference to your shareholding in the relevant Fund. The amount you receive will reflect the realised value of the Fund's assets, less the costs of the liquidation and the distribution process. The precise calculation methodology will be set out in the formal claims procedure.

7.2 На каком основании будет рассчитана причитающаяся мне выплата?

Ваша выплата будет рассчитана на пропорциональной основе исходя из вашей доли в соответствующем Фонде. Размер получаемой суммы будет отражать реализованную стоимость активов Фонда за вычетом расходов на ликвидацию и процедуру распределения. Точная методология расчёта будет изложена в официальной процедуре подачи заявлений.

7.3 I purchased my shares on the OTC market after the NSD was sanctioned in June 2022. Am I still eligible?

Eligibility is determined by ownership at the time of the distribution, not by the date of acquisition. If you hold ETF shares at the relevant time and can satisfy the eligibility criteria (including sanctions screening and KYC/AML), you will be eligible to participate in the distribution process, regardless of when you acquired your shares.

7.3 Я приобрёл акции на внебиржевом рынке после введения санкций в отношении НРД в июне 2022 года. Сохраняю ли я право на получение выплат?

Право на получение выплат определяется по факту владения акциями на момент распределения, а не датой приобретения. Если Вы держите акции ETF в соответствующий момент и соответствуете критериям правомочности (включая санкционную проверку и процедуру KYC/AML), Вы вправе участвовать в процедуре распределения вне зависимости от момента приобретения акций.

THE COURT PROCESS

Судебная процедура

8.1 What is happening at the hearing on 29 June 2026?

The hearing on 29 June 2026 relates to the initial step in Stage 1: the appointment of the joint liquidators to the ICAVs. The Irish High Court will consider whether it is just and equitable to wind up the ICAVs and appoint the proposed joint liquidators. The hearing does not involve the distribution process (Stage 2), which is a separate process that follows Stage 1.

8.1 Что произойдёт на слушании 29 июня 2026 года?

Слушание 29 июня 2026 года касается начального шага Этапа 1: назначения совместных ликвидаторов ICAV. Высокий суд Ирландии рассмотрит вопрос о том, является ли ликвидация ICAV и назначение предлагаемых ликвидаторов справедливым и целесообразным решением. Слушание не затрагивает процедуру распределения (Этап 2), которая является отдельной процедурой, следующей за Этапом 1.

8.2 Can I attend the hearing?

Yes. As a contributory of the ICAVs, you are entitled to attend the hearing. If you wish to attend in person, the hearing will take place at the Four Courts, Dublin. If you are outside Ireland and wish to attend remotely, you may request to do so by contacting the Courts Service of Ireland.

8.2 Могу ли я присутствовать на слушании?

Да. Как участник по делам ICAV вы вправе присутствовать на слушании. Если вы желаете присутствовать лично, слушание состоится в Четвёртом Суде (Four Courts) в Дублине. Если вы находитесь за пределами Ирландии и хотите принять участие в заседании дистанционно, вы можете обратиться с соответствующим запросом в Службу судов Ирландии.

8.3 Do I need to attend or do anything before the hearing?

No action is required from ETF Shareholders before the hearing. The petition is being presented by the ICAVs. ETF Shareholders do not need to file any documents or take any steps unless they wish to appear at the hearing.

8.3 Нужно ли мне явиться на слушание или предпринять какие-либо действия до него?

До проведения слушания от акционеров ETF не требуется никаких действий. Петиция подаётся самими ICAV. Акционерам ETF не нужно подавать какие-либо документы или предпринимать какие-либо шаги, если только они не желают выступить на слушании.

CONTACT AND FURTHER INFORMATION

Контакты и дополнительная информация

9.1 Who should I contact with questions?

For questions relating to the proposed liquidation and the Proposal, please contact: info@finxcapital.com. Updates will also be published on the FinEx websites

9.1 К кому обращаться с вопросами?

По вопросам, связанным с планируемой ликвидацией и Предложением, обращайтесь по адресу: info@finxcapital.com. Обновления также

at www.FinExETF.com and www.finex-etf.ru. Once the joint liquidators have been appointed, their contact details will be published and made available to ETF Shareholders.

будут публиковаться на сайтах FinEx: www.FinExETF.com и www.finex-etf.ru. После назначения совместных ликвидаторов их контактные данные будут опубликованы и предоставлены акционерам ETF.